

Soirée lyrique au théâtre de la cité

Sans être la grande foule, le théâtre de Lunéville était bien garni pour cette soirée dédiée au chant lyrique et à la musique.

Sur la scène, nul décor : un piano uniquement. Les artistes ont captivé, de bout en bout, un public saisi d'emblée par les voix de Marion, l'héroïne, et de ses deux soupirants lui chantant tour à tour leur amour, accompagnés qu'ils étaient par un pianiste. Ce qui entraîna le public dans un voyage à travers 200 ans d'opéra où l'on savoura, tour à tour, les évocations de Carmen et son irrésistible

Séguedille, la belle Hélène, Plaisir d'amour... et se terminant joyeusement avec la Périhole d'Offenbach. ■



les 4 artistes ont été longuement ovationnés Photo ER



Que du bonheur apporté à Lunéville par quatre artistes talentueux.

